



Lleva MiPutumayo en tu Celular

Ecopetrol denuncia suplantación de funcionario en falso proceso de contratación

18 septiembre, 2020 por MiPutumayo

Google



Ecopetrol advierte a la comunidad de Putumayo, Huila y Nariño, que personas inescrupulosas están utilizando el nombre de la Empresa y suplantando la identidad de uno de sus funcionarios para realizar falsas convocatorias laborales, a cambio de consignaciones de dinero que, según los estafadores, tienen como fin el pago de cursos, exámenes covid y expedición de permisos de movilidad.

Los delincuentes abren perfiles falsos en redes sociales o en WhatsApp y a través de ellos envían publicidad sobre procesos de contratación que en realidad no existen.

En uno de los casos, que ya fue puesto en conocimiento de las autoridades, suplantaron la identidad de uno de los funcionarios de **Ecopetrol** para contactar a los ciudadanos y remitir ofertas laborales, solicitar hojas de vida y luego pedir a las víctimas depositar dinero en cuentas bancarias a nombre de terceros para así hacer parte del supuesto proceso de selección de personal.

Ecopetrol recuerda que **nunca solicita dinero** por la participación en un proceso de selección, ni para la remisión a exámenes médicos o cursos, tampoco establece acuerdos, convenios o alianzas con personas naturales para intermediación o su representación en procesos de contratación.

Publimayo

Los procesos de selección de personal de la compañía se realizan mediante un riguroso procedimiento a través de la página web www.ecopetrol.com.co

Si usted conoce situaciones que vulneren los principios éticos de **Ecopetrol** y su Grupo Empresarial, lo invitamos a ingresar a los canales habilitados para la recepción de denuncias, dilemas o consultas ingresando a <http://lineaetica.ecopetrol.com.co>.

También puede llamar sin costo a la línea 018009121013 o al 2343900 extensión 43900, en la ciudad de Bogotá.

Orito, 18 de septiembre de 2020

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Google

Noticias Generales

Ecopetrol



Banquetón Solidario – Hogar San Vicente de Paul (Mocóa)
16 septiembre, 2020

Publimayo – Fijo

Proyecto Comunicación y Justicia



Periodismo y acceso a la justicia en el Putumayo
17 septiembre, 2020

Publimayo

